

荒町小学校支援地域本部



あらまちぽぷら



1年生 昔遊び

1月31日 1年生は昔遊びを体験しました。お手玉、竹馬、けん玉、めんこ、竹とんぼ、ダルマ落とし。今回はけん玉のスペシャリストの方をお招きし、すごい技を見せていただきました。また地域のボランティアさん11名もご参加いただき、子どもたちに昔あそびの楽しさを伝えてもらいました。

ボランティアさんから

- ・とても楽しかったです
- ・あっという間の時間でした
- ・もっと遊びたい、と言われて困ってしまいました
- ・感謝のお手紙、うれしかったです。どうもありがとう



2年生、3年生、4年生、学習サポーター

秋休み明けから8名の地域ボランティアの方に、学習サポートを2時間目から4時間目までお願いしています。特に大切な算数と国語に力を入れて取り組んでいただいています。サポーターさんと子どもたちは良い距離感で、授業中や休み時間を過ごしています。サポーターさんは「一緒に授業を受けるのは楽しい」「問題が溶けた時には自分もとてもうれしい」。いつも子どもたちに寄り添って、授業のサポートをしてくださっています。サポーターの皆さん、ありがとうございます。

★ 今月 仙台市教育委員会より、あらまちぽぷら支援地域本部が表彰されましたことをご報告いたします。これからも地域の皆さんと子どもたちに寄り添いサポートして参ります。

